

中央中学校からのお知らせ ～学校再開後の動きについて～

2020.5.27 中央中学校

いよいよ6月1日（月）から、学校が再開されます。3ヶ月間の家庭生活で、仲間とのつながりの大切さや、学ぶことや自分を向上させることの喜びを再確認できたのではないのでしょうか。学校再開といっても、新型コロナウイルス感染症がなくなったわけではないので、様々な制約の中でのスタートです。感染予防と学校再開の両立を図る中で、中央中学校全員の力を合わせて、みんなが気持ちよく過ごせる学校生活を築いていきましょう。

学校再開は、以下のようなステップを経て、段階的に進めていきます。

I 第1・2週目 6/1(月)～6/12(金)は分散登校を行います。

- ・感染予防のため、学級をA・Bの2グループに分け、隔日で登校をします。AグループとBグループは同じ授業を行い、学級の学習進度を揃えます。
登校しない日は、今まで同様、家庭学習を計画的に行い、学校生活に順応できるよう規則正しい生活をしましょう。
- ・6/8（月）までは午前4時間授業、6/9（火）から19（金）までは5時間授業の予定です。
日課については裏面日課表をご覧ください。
- ・6/17（水）までは、簡易給食（牛乳+個包装されたパン+デザート程度）です。
- ・6/9（火）～6/12（金）の4日間、希望制で三者懇談を行います。三者懇談をご希望の方は、本日配付の「三者懇談のご案内（一次案内）」用紙に必要事項を記入し、6/1 または 6/2 に学級担任に提出してください。
- ・新型コロナウイルス感染症拡大予防から、**服装は、登下校、学校生活ともにジャージまたは体操服です。**
（窓を開けて換気をしたりエアコンをかけたりして授業を行います。体温調節は各自で行うこととなります。）
- ・登校したら、昇降口で手指の消毒をして教室に入ります。換気・手洗いを心がけた生活をします。
- ・必要に応じて、水筒（お茶または水）を持参してください。
- ・行事等については、市教育委員会の指示をふまえて6/1・2にお知らせします。

II 第3週目 6/15(月)より一斉登校の予定です。

- ・第3週目からは、通常授業に戻り、学級全員での授業を再開します。よって今まで以上に、感染防止に心がけた生活が必要です。

※お伝えする内容は、現段階での予定です。今後の感染状況の変化により、更に変更となることがありますので、ご承知おきください。その際は、すぐメールやプリントでお知らせします。

※行事予定については、連日のように変更をしているのが現状です。学校再開が予定通り始められたことを確認した後、今後の予定をお知らせしますので、ご了承ください。